

Miguel Díaz-Canel assiste à l'assemblée de bilan du Parti dans la municipalité de Cerro

Image not found or type unknown





La Havane, 5 déc. (RHC)- Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a pris part ce dimanche à l'assemblée de bilan de cette formation politique dans la municipalité de Cerro de la capitale.

Roberto Morales, secrétaire à l'organisation et à la politique des cadres du Comité Central du PCC, et Luis Antonio Torres, premier secrétaire du parti dans la capitale, ont également assisté à la réunion.

Les participants à la réunion ont débattu des questions liées au fonctionnement interne, à la politique des cadres et à la croissance du Parti.

Miguel Díaz-Canel s'est intéressé à la politique des cadres et à la réserve, et a appelé à écouter les jeunes.

«Si nous travaillons bien avec les jeunes, si nous leur donnons la possibilité de participer et d'assumer des responsabilités, tout ira mieux», a-t-il déclaré.

Le président a appelé à «changer tout ce qui doit l'être, mais sans dogmes, sans obstacles, sans censure, sans renoncer aux principes de la Révolution».

Les délégués ont évoqué la nécessité de combattre la subversion, dans l'espace physique et virtuel, par une action active des militants communistes, et de renforcer le fonctionnement des organisations de masse.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279008-miguel-diaz-canel-assiste-a-lassemblee-de-bilan-du-parti-dans-la-municipalite-de-cerro>



Radio Habana Cuba